



Monsieur Fernand Etgen  
Président de la  
Chambre des Député-e-s  
Luxembourg



Luxembourg, le 18 juin 2019

Concerne : **Heure de questions du 18 juin 2019**

Monsieur le Président,

Par la présente et conformément au règlement de la Chambre des Député-e-s, je me permets de poser une question orale concernant **la « Fête des Voisins », le soutien apporté par les communes et l'importance de cette initiative pour l'intégration à Madame Corinne CAHEN, Ministre de la Famille et de l'Intégration.**

Le 7 juin 2019 était la date officielle de la 14<sup>ème</sup> édition de la « Fête des voisins » (*Nopeschfest*), bien que les fêtes de rue et de quartier ne se limitent pas à cette seule date. La première fête des voisins remonte à l'année 2005 et a été instituée pour combattre l'isolement des personnes, favoriser les contacts entre voisins et faciliter l'entraide mutuelle. Selon la presse, une quarantaine de communes participeraient cette année.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Charles MARGUE  
Député